



## La FDA eleva el estatus de su Oficina de Genéricos a 'super-oficina'

**M. D.** En una carta publicada por el portal especializado *www.pharmaceuticalmanufacturing.com*, Janet Woodcock, directora del Centro para la Evaluación e Investigación de Medicamentos (CDER), perteneciente a la agencia del medicamento americana (FDA), ha anunciado que eleva el estatus de la Oficina de Genéricos a *super-oficina*, con lo que supervisará la actividad de otras oficinas relacionadas e informará directo al CDER.

Este cambio en el estatus de la Oficina de Genéricos es consecuencia de la aprobación de las tasas a los fabricantes de EFG de 2012, que proporcionan una parte importante de la financiación de la FDA, así como de la creciente presencia del genérico, que representa casi el 80 por ciento de las prescripciones en Estados Unidos. Greg Geba, recientemente nombrado director de la Oficina, seguirá en el puesto tras el cambio de estatus.

Un estudio de la Generic Pharmaceutical Association y la consultora IMS concluye que la prescripción de EFG habría ahorrado al sistema de salud estadounidense más de un billón de dólares durante la pasada década.